



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 06. November 2012

P121774

Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fondsbeitrag, Sammelantrag

://: 1. Aus dem Swisslos-Fonds werden für folgende Projekte Beiträge von insgesamt CHF 59'500 bewilligt:

CHF	10'000	an das Orchester Connaissez-vous für die Konzertreihe 2013 „Schubertiade“ in der Dorfkirche Riehen.
CHF	10'000	an das Atelier Theater Riehen für die Hausproduktion „Holzers Peepshow“ im Herbst 2012.
CHF	5'000	an die Paul Schatz-Stiftung Basel für das Teilprojekt für den Neubau und die Rekonstruktion der geometrischen Modellen des Bildhauers, Ingenieurs und Erfinders Paul Schatz.
CHF	8'000	sofern die Restfinanzierung gesichert ist an die IG art Basel für das Projekt „art.is 10“ – die andere Kunstmesse in der Aktienmühle während der Art-Basel 2013.
CHF	5'000	an den Verein deuxpiece Basel für das Ausstellungsprojekt „deuxpiece“ von März bis Oktober 2013.
CHF	8'000	an den Verein BelleVue Basel – Ort für Fotografie für das Fotoausstellungs-Projekt „Neuland/Teil 2“ im Herbst 2012.
CHF	1'500	an die ev.-ref. Kirchgemeinde Kleinbasel für das Aufstellen und die Beleuchtung von drei Tannen auf dem Matthäusplatz im Dezember 2012.
CHF	2'000	an Swiss Junior Drum Show Basel für die Durchführung der zweiten Junior Drum Show im Stadtcasino am 24. November 2012.
CHF	7'000	an die Offiziersgesellschaft beider Basel für die Herstellungskosten der Jubiläumsschrift und die Anschaffung einer Standarte.

CHF 3'000 an den Verein Cycling 3 Ländereck für den 12h Indoor
Cycling Marathon Basel am 13. Januar 2013 in der
Sporthalle Rankhof.

